

Anfrage

der Abgeordneten Helene Jarmer, Freundinnen und Freunde an Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und öffentlichen Dienst

betreffend Umsetzung der Maßnahmen des Nationalen Aktionsplans Behinderung im Jahr 2013

BEGRÜNDUNG

Österreich hat im Jahr 2008 die UN-Konvention über die Rechte der Menschen mit Behinderungen ratifiziert. Zu deren Umsetzung wurde ein Nationaler Aktionsplan Behinderung 2012 – 2020 erstellt, der am 24. Juli 2012 von der Bundesregierung beschlossen wurde.

Die Maßnahmen sind mit unterschiedlichen Umsetzungszeiträumen versehen.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE

- 1) Welche Maßnahmen des Nationalen Aktionsplans Behinderung wurden in Ihrem Verantwortungsbereich im Jahr 2013 umgesetzt?



Handwritten signatures of Helene Jarmer, Barbara Pompili, and Michael Mahrer are visible in the bottom right corner of the page. The signatures are in black ink and appear to be in cursive script.